

Après avoir adopté un nouvel oiseau, il est important de ne pas sortir l'oiseau de sa nouvelle cage pendant au moins 2-3 jours.

After adopting a new bird, it is important to not take the bird out of their new cage for at least 2-3 days.

- 1- Il est important de peser votre oiseau régulièrement. Une perte de poids importante cache qui est malade. Consulté votre vétérinaire aviaire le plus tôt possible.**
It is important to weigh your bird regularly. A significant weight loss can hide an illness. Consult your avian vet as soon as possible if you notice a significant change in weight.
- 2- La nourriture doit être offerte à volonté.**
Food should be offered at will.
- 3- L'eau doit être changée au minimum 2 fois par jour.**
Water should be changed a minimum of 2 times per day.
- 4- Les oiseaux devraient bénéficier d'un bain ou douche quelques fois par semaines.**
Birds should benefit greatly from a bath or shower a few times a week.
- 5- Les oiseaux ont besoin de 12 à 14 heures de sommeil par nuit.**
Birds need 12 to 14 hours of sleep per night.
- 6- Les griffes doivent être entretenues aux 2 à 3 mois.**
Nails should be trimmed and maintained every 2 to 3 months.
- 7- Le bec ne doit jamais être coupé ou limé sauf sur recommandation du vétérinaire que vous aurez consulté.**
The beak should never be cut or filed except on the recommendation of the avian veterinarian whom you consult.
- 8- Les méthodes de discipline négative sont inefficaces et brisent le lien de confiance entre vous (ex. arroser, taper, crier, souffler, recouvrir la cage, etc.).**
Methods of discipline that are negative are ineffective and will break the trust between you and your bird (ex. Spraying water, tapping, screaming, blowing, covering the cage, etc.)
- 9- Les jouets sont essentiels à leur épanouissement, un minimum de deux jouets pour 1 oiseau.**
Toys are essential to their fulfillment and wellbeing – there must be a minimum of 2 toys for 1 bird.
- 10- Tout oiseau devrait obligatoirement avoir un perchoir en corde et placer le plus haut possible. Les oiseaux dorme en hauteur, donc il sera confortable.**
Every bird should have a rope perch in their cage, and it must be placed as high as possible. Birds sleep in height (higher up) so it is more comfortable for them this way.
- 11- La cage ne devrait jamais être près d'une porte qui mène à l'extérieur ou d'une fenêtre qui laisse passer l'air (courant d'air).**
The cage must never be kept near a door that leads to the outside (ex. balcony) or a window that lets air in (draft).
- 12- Si vous lui faite tailler les plumes de vols, ça ne l'empêchera pas de s'envoler à l'extérieur. Si vous voulez le sortir dehors, sortez-le avec sa cage bien fermé ou avec un harnais.**
If you trim the bird's flight feathers, this will not prevent him from flying when he is outside. If you want to take the bird outside, always take them out with their cage or with a harness.
- 13- L'alimentation joue un rôle très important sur la santé et la longévité des oiseaux. Une alimentation composée uniquement de graines causera inévitablement de carences alimentaires.**
Nutrition plays a very important role in the health and longevity of birds. A diet composed of solely seeds will inevitably cause dietary deficiencies.
- 14- La moule Tropicane ou Lafeber est une excellente moule pour nos oiseaux. Pour ceux qui ont besoin de graine, Living World Premium est une qui est complète.**
The bird food brand "Tropicane" or "Lafeber" is an excellent food for birds. For birds who need a diet of seeds, the brand "Living World Premium" is one that is complete.